

La feuille du dimanche se met en vacances...

La feuille du dimanche ne paraîtra pas pendant les mois d'été. Vous pourrez toujours cependant avoir accès aux annonces de la semaine par courriel ou par voie d'affichage et d'annonces.

Nous vous souhaitons à tous un très bon été et de belles vacances pour ceux qui ont la chance de pouvoir en prendre ! Que le Saigneur soir béni en toutes choses et en tous temps !

Les annonces de la semaine

- Samedi 28 juin
18h30 **Messe** à l'église de Petit-Cœur
- Dimanche 29 juin Saints Pierre et Paul
10h30 **Messe** à l'église du Sacré-Cœur, suivie d'un repas partagé
Intention : **Odile BOUVIER**
18h00 **Chapelet** à l'église de Petit-Cœur
- Mardi 1^{er} juillet
16h00 **Chapelet** à l'église à l'église d'Aigueblanche
- Mercredi 2 juillet
18h30 **Messe** à l'église de Bellecombe
- Vendredi 4 juillet
19h30 **Louange adoration du Saint-Sacrement** à l'église du Sacré-Cœur
- Samedi 5 juillet
18h30 **Messe** à l'église de Saint-Oyen
- Dimanche 6 juillet
10h30 **Messe** à l'église du Sacré-Cœur, **suivie d'un repas partagé**
Intention : **Odile BOUVIER**
18h00 **Chapelet** à l'église de Petit-Cœur

Confessions à la cathédrale de Moutiers le samedi de 9h15 à 10h15
Église du Sacré-cœur, 332 route Ambroise Croizat,
73260 LA LÉCHÈRE
Besoin d'être véhiculé ? N'hésitez pas à appeler le 07 57 47 44 10

Feuille du dimanche

29 juin 2025

----- **Saint Pierre et saint Paul, apôtres** -----

*Paroisse Sainte Marie-Madeleine
des vallées d'Aigueblanche*

Site Internet : <https://paroisse-aigueblanche.net>
courriel : paroisseseimariemadeleine@yahoo.fr – tél : 07 57 47 44 10

« *Goûtez et voyez : le Seigneur est bon !
Heureux qui trouve en lui son refuge !* » (Ps 33, 9)

« Tu es le Messie, le Fils du Dieu vivant! »

Leur foi, leur force dans la souffrance et le martyre, ne provenaient pas de leurs aptitudes personnelles. Ni la chair ni le sang n'ont révélé à Pierre qui était Jésus, mais le Père qui est aux cieux (cf. Mt 16,17). De même, la découverte de Jésus comme Seigneur par "celui qui le persécutait", fût pour Saul, vraiment l'ouvre de la grâce de Dieu. Dans les deux cas, la liberté humaine que demande l'acte de foi s'appui sur l'action de l'Esprit.



La foi des Apôtres est la foi de l'Église, une, sainte, catholique et apostolique. Depuis la confession de Pierre à Césarée-de-Philippe, « chaque jour, dans toute l'Église, c'est Pierre qui dit :

Vous êtes le Christ, Fils du Dieu vivant » (saint Léon-le-Grand). Depuis ce moment jusqu'à nos jours, une foule de chrétiens de tout âge, de toute culture, de toute époque et de tout ce qui fait des différences parmi les hommes, proclame à l'unanimité la même foi victorieuse. Par le baptême et la confirmation nous sommes placés sur la voie difficile du témoignage, c'est-à-dire, sur celle du martyre. Il faut donc que désormais nous soyons attentifs au « laboratoire de la foi » que l'Esprit-Saint mène à terme en nous (Jean-Paul II), en même temps que nous prions humblement pour pouvoir exprimer la joie de la foi de l'Église.

Solennité des saints Pierre et Paul, apôtres

Chaque 29 juin, l'Église fête solennellement « Pierre et Paul, les deux figures de proue de l'Église naissante ». Ils sont « différents l'un de l'autre » mais ce jour-là, la liturgie aime les fêter ensemble parce qu'ils sont « admirablement complémentaires » : « Les conditions dans lesquelles ils ont rencontré le Seigneur ont marqué diversement leur apostolat. Mais ils se rejoignent dans la profondeur de leur foi et la ferveur de leur amour pour le Christ. À la parole de Pierre : « Seigneur, tu sais bien que je t'aime », fait écho celle de Paul : « Pour moi, vivre, c'est le Christ ». Ils ont versé leur sang pour lui à Rome, sans doute en l'an 64 pour Pierre et en 67 pour Paul » (notice du Missel romain).

Formation à la rentrée

Vous êtes laïc en mission ou bénévole dans le pôle Annonce de l'Évangile (catéchèse, catéchuménat, aumônerie, jeunes, pastorale familiale, funérailles, vocation, consolation), vous aimeriez servir dans l'une de ces pastorales... Cette journée est pour vous !

Le samedi 27 septembre, le pôle Annonce de l'Évangile fait sa rentrée : conférences, ateliers, rencontres, échanges...

Prière pour les vacances

Je Te remercie, ô Seigneur Dieu, pour ces vacances d'été.
Auxquelles Tu me donnes la joie, cette année encore, de profiter !
Ces vacances me sont salutaires,
Et elles le sont aussi pour ceux peuvent en prendre
En ces jours de détente totale,
Que Ta bonne Parole soit un réconfort pour moi, ô mon Dieu.
En ce moment propice,
J'ai juste envie d'être libre,
de cette liberté qui fait de chaque homme un vrai homme.
Libre de prier, de penser et d'agir
en dehors des horaires imposées,

loin du chaos de la ville,
plongé dans la beauté de la création.
Merci, Seigneur,
Pour tout ce que Tu as fait de beau et de bon.
Merci pour le repos
Que Tu m'accordes ces jours-ci !
Protège tous ceux qui, sur les routes, en mer, et dans le ciel.
Partent à la recherche d'un peu de fraîcheur !

Nous proposons une lecture suivie mais partielle de l'exhortation apostolique du pape François « la Joie de l'Évangile »

262. Évangélistes avec esprit signifie évangélistes qui prient et travaillent. Du point de vue de l'Évangélisation, il n'y a pas besoin de propositions mystiques sans un fort engagement social et missionnaire, ni de discours et d'usages sociaux et pastoraux, sans une spiritualité qui transforme le cœur. Ces propositions partielles et déconnectées ne touchent que des groupes réduits et n'ont pas la force d'une grande pénétration, parce qu'elles mutilent l'Évangile. Il faut toujours cultiver un espace intérieur qui donne un sens chrétien à l'engagement et à l'activité.[205] Sans des moments prolongés d'adoration, de rencontre priante avec la Parole, de dialogue sincère avec le Seigneur, les tâches se vident facilement de sens, nous nous affaiblissons à cause de la fatigue et des difficultés, et la ferveur s'éteint. L'Église ne peut

Exhortation apostolique
du Saint-Père
François



La Joie
de l'Évangile
EVANGELII GAUDIUM

vivre sans le poumon de la prière, et je me réjouis beaucoup que se multiplient dans toutes les institutions ecclésiales les groupes de prière, d'intercession, de lecture priante de la Parole, les adorations perpétuelles de l'Eucharistie. En même temps, « on doit repousser toute tentation d'une spiritualité intimiste et individualiste, qui s'harmoniserait mal avec les exigences de la charité pas plus qu'avec la logique de l'Incarnation ».[206] Il y a un risque que certains moments d'oraison se transforment en excuse pour ne pas se livrer à la mission, parce que la privatisation du style de vie peut porter les chrétiens à se réfugier en de fausses spiritualités.